Presidenta del CNE venezolano afirma que es antidemocrático boicotear elecciones para constituyente



Caracs, 12 jul (RHC) La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tibisay Lucena, aseguró en una entrevista al programa *Es Noticia*, transmitido por teleSUR, que es profundamente antidemocrático que un grupo de personas intenten impedir el proceso electoral de la Constituyente que se realizará el próximo día 30.

"Un sector radical de la sociedad venezolana anunció un boicot al proceso de la Asamblea Nacional Constituyente, pero este es un proceso electoral legal y convocado por el CNE. Es profundamente antidemocrático que un grupo de personas impida el proceso electoral. Puedes abstenerte y estar en contra, escribir artículos, pero no puedes impedir el derecho a elegir de los venezolanos", señaló la rectora.

Lucena aseguró que existe un "sector violento que incurre en la violencia" diariamente y le recordó a los electores que el próximo 30 de julio el CNE como órgano competente y constitucional "ha buscado ofrecer todas las garantías de seguridad".

El perímetro de seguridad fue aumentado en un trabajo conjunto con la Defensoría del Pueblo, la vicefiscal del Ministerio Público y el Plan República, agregó.

El domingo venidero se realizará en Venezuela un gran simulacro de cara a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) y la oposición convocó en paralelo a un plebiscito, figura que no está contemplada en la Constitución de Venezuela.

"Es una acción política lo que planea la oposición, pero existe una acción institucional del proceso en curso en el que trabajan más de 320.000 personas y cuenta con más de 14.000 centros de votación, es algo de gran envergadura", aseguró Lucena.

"Es la primera vez que los venezolanos y las venezolanas votan en una ANC, el pueblo de a pie monitorea sus propio proceso electoral", precisó Lucena y agregó que no hay partidos políticos porque "no es una participación con fines políticos", sin embargo, hay políticos que se han lanzado pero "es la gente la que se ha postulado".

La rectora del órgano electoral llamó a todos los venezolanos a acercarse a los 50 centros de votación dispuestos en las capitales del país y a los centros electorales en los municipios.

Con respecto a la negativa de la Universidad Central de Venezuela (UCV) de proveer la tinta indeleble, Lucena señaló que ello representa un "ícono, una tradición" y la universidad tomó "una decisión política". Sin embargo, el sistema de autenticación biométrico solo requiere de la huella dactilar del elector y la cédula de identidad.

"El próximo 30 de julio el pueblo venezolano dará una gran lección de dignidad y civismo. Decidimos vivir en paz y saldremos a votar en paz", aseguró y recordó que este no es el primer momento difícil que vive el país, "los referendos de 2004 ay 2007 fueron momentos bastante agitados, pero el pueblo de Venezuela se templó en la historia y decidió mantenerse viviendo en paz".

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135232-presidenta-del-cne-venezolano-afirma-que-es-antidemocratico-boicotear-elecciones-para-constituyente



Radio Habana Cuba